

La Guinée Équatoriale condamne le blocus étasunien contre Cuba



La Havane, 22 septembre (RHC).- La présidente du Sénat de la Guinée Équatoriale, Teresa Efua Asangono, a signalé que le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à Cuba depuis plus de 50 ans déjà est un obstacle qui empêche nos deux pays d'avancer vers la normalisation des relations .

Au cours d'une audience avec l'Ambassadeur de Cuba, Pedro Doña, Teresa Efua Asangono a réaffirmé que le gouvernement de son pays continuera à appuyer la résolution que Cuba présentera le 27 octobre prochain sur la nécessité de mettre fin au blocus que lui imposent les États-Unis depuis plus d'un demi-siècle.

Pour sa part, Pedro Doña, a remercié la présidente du Sénat de la Guinée Équatoriale de son appui inconditionnel à la lutte contre le mécanisme coercitif, ainsi que de sa solidarité avec d'autres causes cubaines comme cela a été le cas de la lutte pour la libération des 5 antiterroristes cubains qui purgeaient de lourdes peines de prison aux États-Unis.



Radio Habana Cuba